



# ゆりかご

2023年12月号  
第二わかき保育園  
2023.11.27 発行

2023年12月今月の聖句

「いと高き所で、栄光が神にあるように。  
地の上で、平和がみこころにかなうひとびとにあるように。」  
ルカの福音書2章14節

救い主イエスキリストの誕生を祝うことばです  
イエスさまは、世界中に本当の平和をもたらすためにこの世に誕生されました。心からお迎えし、平和のために、共に祈りましょう。

## イエスさま ありがとう!! ☆Happy クリスマス☆

朝晩寒くなってきましたね。季節の変わり目で風邪症状のあるお友達が出てきました。ひどくならないといいですね。

今年は、「インフルエンザが流行っている」と夏ごろから聞かれていましたね。当園でも運動会の後に数名罹ってしまい、コロナの罹患もあり、辛い思いをしたお子さんや保護者の方もいました。本格的に寒くなると又、流行が来ると思われますので、体調管理に気を付けていきましょう。また、何かと慌ただしい年の瀬となりますが、皆で元気に乗り切りましょうね。

\*そして、お楽しみの『遊戯会』。

年長児は最後の遊戯会！自分たちでお話を進めて、劇ごっこ等を楽しんだり、和太鼓も大好きな曲でノリノリです。先日、おたよりでもお伝えしましたが、今年度の幼児組は、縦割りで行います。普段の園での生活もほとんど縦割りで過ごしていますので、子どもたち同士の関わりもご覧頂ければと思います。

1・2歳児も「劇ごっこ?!」大好きな絵本の中からのお話で、可愛い姿をご覧いただけるかな〜と  
思っています。今年度は乳児組も舞台での遊戯会となりますので、保護者の方の前で緊張して

しまうかもしれませんが、温かく見守っていただければと思います。子どもたちそれぞれの発達段階にあわせて、「こども自らの自発性・興味」を活かし、言語・音楽面の発達を促し劇ごっこ・リズム・合奏等の表現遊びを楽しみ、  
それに取り組む姿-「プロセス」を見守り、ひとりひとりに合った保育を進めています。運動会後の子どもたちの成長を、  
違った視点でご覧戴けると幸いです。

プログラム・みどころおたよりを配布致しますので、そちらをご覧くださいね。

そして、写真を購入して頂いている「はいチーズ！」のカメラマンの方が遊戯会の写真を撮ってくれることになりました。「綺麗・顔検索で写真が見つけやすくなる」という利点があります。詳細は終了後にお知らせしますね。

\* 保育園では、「クリスマス」の意味をあらためて知り、神様に感謝して楽しい良いひとときを迎え過します。

「ケーキやごちそうを食べる日」…「おもちゃをもらえる日」…**だけではなく「イエス・キリストの誕生を感謝してお祝いしよう!」**と伝えています。クリスマス会には、加藤牧師が来園し、子どもたちにお話をしてくれます。楽しみですね。

❖ 栄養士が産休に入りました。今まで元気に働くことが出来ました。沢山の嬉しいお言葉を頂き、ありがとうございました。キッチンスタッフがふたり仲間入りしましたので、よろしく願い致します。

今後も美味しい給食を提供していきます。

子守りの願い  
ひとりひとりへ一挙手一蹙足の労をかけて  
可愛がつて育てたい  
そして明日の希望にむかって  
大樹にまれよ！と育てたい……  
大樹の根元にはえるこ草もある。  
一人一人に道あり、いつの日か  
その道で誇りをもつて  
生きていく成長した子どもにも  
あいたい……  
そんな願いを秘めて  
育ての仕事をすすめたい

八  
重

【子守りの詩】より  
玄関に置いてあります。  
どうぞ皆様も手にとって  
ご覧くださいね。

## ♪12月の保育♪

主任保育士 小島 信子

11月は暖かい日から急に寒くなって冬の様な天気が変わったり、あっという間に秋が終わってしまう印象でしたね。

お芋ほりや散歩でのどんぐり拾いなど…一気に秋を楽しんでいました。

寒暖差で体調を崩してしまうお子さんやご家族もいるかと思いますが、これからの冬本番に向けて整えていけると良いですね。各クラスから歌やダンス、劇ごっこなどいつも以上に賑やかな声が響いてきています。おうちの方でも劇ごっこの言葉や歌などお子さんから聞かれているのではないのでしょうか？当日の姿をお楽しみに♡

◎歌・ダンス・言葉・劇などの遊びをさらに楽しみ、大勢の前で表現する喜びを感じよう！

◎クリスマス会でイエス様の誕生をお祝いしよう！



## 輝け！ぎんが組◇

### 【12月の目標】

☆最後の遊戯会、心を一つにみんなで一つの舞台を作り上げる喜びを感じよう！

☆クリスマスの意味を知り、イエス様の誕生をお祝いしよう。

☆就学に向け、時間の意識・見通しを意識しよう。

### 【就学に向けてできているといいこと②】

先日、小学校の先生との意見交換会の中で1年生になるまでに出来ていたり、経験しておくいいことを教えて頂いたので、いくつか紹介しますね。

①和式のトイレを経験しておく

→学校も洋式化が進んでいますが、校外学習の時などに和式しかない場合もあるそうです。

②自分の通学路をひとりでする経験しておく。

③しゃもじを使ってご飯をよそう経験しておく。

→給食当番が1年生からあります。園でも経験していきますが、ご家庭でもぜひチャレンジしてみてくださいね。

## 満開さくら組

### 【12月の目標】

★役になりきって劇ごっこに参加し、みんなで発表することを楽しもう！

★クリスマスの意味を知って、イエス様の誕生をお祝いしよう！

遊戯会に向けて、劇ごっこの活動にぎんが・ひかり組と合同で一緒に取り組み、楽しんでいるさくらさんです☆  
ダンスやうた、セリフを言うのはみんなの前だと少し恥ずかしそうですが、段々と自分の役も覚えて、演じる事を楽しんでいますよ！  
幼児さんになり、初めての舞台での発表、ドキドキしますね(\*^^\*)当日が楽しみです♪

## きらきらスマイル◎ひかり組

### 【12月の目標】

☆友達と気持ちを一つにして  
体操や劇を楽しもう♪

☆クリスマスの意味を知り、  
イエス様の誕生を祝おう。

☆箸の使い方を知り、マナーを意識しよう！

遊戯会で楽しむ体操や歌、手遊びなどを日々楽しんでいます♪昨年よりもセリフや1人1人の役割を意識して取り組んでいるひかりさんです！  
12月から箸の導入をします。箸の持ち方を確認し、箸遊びを取り入れていきながら少しずつ箸に慣れていくとともにお皿を持つ、食べる姿勢などを改めて確認していきますので、お家でも進められるといいですね。

## ぷちとまと

### 【12月の目標】

・歌・楽器遊び・表現遊びを楽しもう

・食器を自分で片付けよう

言葉が上手に使えるようになってきて、お友達との関わりも増えているとまとさん♪

沢山の言葉を覚え始めているからこそその壁もあり、強い口調になってしまうこともあります、どんな言葉が嬉しいかな？優しく言えるかな？と皆で考えながら過ごしています(\*^-^\*)

劇ごっこでは自分でやりたい役を言ったり、遊びの中に取り入れる姿なども見られ、楽しんでいます☆  
寒い日が続きますが、今月も元気に過ごしましょう。

## はじめの歩☆まんまちゃん

### 【12月の目標】

- ・散歩や外遊びで季節を感じ、葉っぱやどんぐり等の自然に触れて楽しもう。
- ・絵本や劇ごっこで、セリフや言葉のやりとりや動作を覚えてみんなで楽しもう。
- ・オマルやトイレに座してみよう。

体操や手遊び、絵本の読み聞かせが大好きなまんまちゃん。新しい手遊びや絵本、劇ごっこもナニナニ〜？と興味津々で近づいてきて楽しい！と分かる「もう一回！」と何度も楽しみ、すぐに覚えています♪

これから寒くなっていきますが、体調に気をつけて元気に過ごしていきましょうね。

## ★ほけんだより★

### \*インフルエンザ・コロナにご注意ください\*

今年はずいぶん早く流行1期がきてしまいましたが、冬本番はこれから！手洗い・うがいなどで予防しましょう！

インフルエンザやコロナウィルスは、高熱・のどの痛み・寒気・頭痛・咳・鼻水などが症状の特徴です。

インフルエンザやコロナウィルスに罹患した場合は、保育園にご一報いただき、園所定様式の『インフルエンザ・コロナウィルス治療届』の提出をお願いしています。医師からの登園許可を得ましたら、登園時に保護者の方に記入して頂きたいので、ご協力をお願いします。